
/ ECONOMÍA Y EMPRESAS [ A SEMANA 
VIERNES. 17 DE NOVIEMBRE DE 2000 

LA COLUMNA 

F. J. LLANA NIETO 

No polémica 
sobre las 

vacas locas 

El mal de las vacas 
locas detectado en 
Francia ha vuelto a 

desatar la polémica sobre 
los controles sanitarios de 
la carne que se comerciali
za. Polémica que no es 
polémica, ya que en Espa
ña mientras no se demues
tre lo contrario no se ha 
producido ninguna enfer
medad de este tipo y, ade
más, los controles de segu
ridad parecen más que 
suficientes, a tenor de los 
expresado por las diferen
tes asociaciones ganaderas. 
Desgraciadamente, tene
mos la costumbre de com
pararnos con los países de 
nuestro entorno, tanto para 
lo bueno como para lo 
malo, bajo la falsa idea de 
que si en estos ha pasado 
algo negativo resulta muy 
difícil que a nosotros no 
nos haya ocurrido. Ya va 
siendo hora de que nosi 
empecemos a desmarcar y 
a promocionar aquello en 
.lo ,que fesfiltarnos y hace
mos bien, de tal forma que 
nadie pueda echarnos 
nada en cara ni criticar por 
criticar. Porque, pese a 
quien pese, en el caso del 
mal de las vacas locas, 
otros países (me refiero a 
Francia) deberían haber 
tomado ejemplo e impedir 
la comercialización de 
harinas de origen animal, 
cuando salió a la luz públi
ca el escándalo del Reino 
Unido en 1996...Ya lo dice 
el refrán, "se cree el ladrón 
que todos son de su misma 
condición". 

LOS PROTAGONISTAS 

CIUDAD REAL 
ACOQE EL ÍV 
CONQRESO DE 
CEEFS 
La capital ciudadrealeña 
ha acogido el IV Congre
so Nacional de CEEI's 
que entre otras cosas ha 
servido para indagar en 
los proyectos de estos 
centros de apoyar a las 
nuevas empresas tecnoló
gicas que surjan desde la 
universidad o los centros 
tecnológicos. Entre los 
proyectos más intere
santes que se han dado a 
conocer durante este con
greso cabe destacar el 
proyecto de crear un CEEI 
Digital, ^' 'ér'^^ptó'yécto 
WALQA o el análisis del 
fenómeno "Business 
Angels". 

La Cámara de Toledo se ojpone 
a la subida del 3% de impuestos 

La Cámara de Comercio e Indus
tria de Toledo ha presentado en el 
Ayüntérmreftto de la ciudad una 
alegación genérica a las tti&difica-': 
clones de ordenanzas fiscales pro
puestas por el ayuntamiento de 
Toledo, que entrarán en vigor a 
partir de enero del 2001. La 
Cámara se opone, según explica
ba el técnico de la institución 
cameral Fernando Sánchez Beato, 
a una subida de las tasas del 3% y 
propone que el incremento se 
ajuste a la inflación prevista por 
el Gobierno de julio de 1999 a 
julio de 2000, es decir al 2,1%. 
Sánchez Beato señala que una 
aplicación del 3% es "excesiva" y 
se remite a subidas de años ante
riores, donde los empresarios tan 
sólo experimentaban en sus 

impuestos y tasas municipales un 
incremento me'dio de entré'el 2% 
y 2,1%, Puntualizando en esas 

'-ptópaest!as''de tnfejoras fiscales 
que la institución insta que modi
fique el Ayuntamiento, destaca el 
de las licencias de obras, exigien
do aquí que se deduzca el dinero 
abonado previamente por el 
empresario en su solicitud de 
obras de la cantidad que poste
riormente paga en la licencia defi
nitiva (tal y como recoge la Ley 
de Haciendas Locales). También 
solicita que se rebaje un punto, 
las diferentes categorías asigna
das a las empresas en el Impuesto 
de Actividades Económicas, 
como medida revitalizadora de la 
actividad empresarial en el Casco 
de Toledo. 

CastíIIa-La Manchüy pionera en 
nuevas tecnologías para elenn^leo 
La Consejería de Industria y Traba
jo va a desplegar una red ddjteEtni- • 
nales informáticos que permitan el 
acceso a los servicios on-tline Admi-
nistratel, dotados de los últimos 
avances de la tecnología. Esta 
nueva herramienta informática se 
ha desarrollado bajo la tutela de la 
Fundación Universitaria de España 
y se están instalando en Castilla-La 
Mancha gracias a un convenio con 
la Junta de Comunidades. Tras 
cinco años de estudio y tres de 
desarrollo, varios equipos de jóve
nes ingenieros y universitarios han 
diseñado un instrumento extraor
dinariamente potente para simpli
ficar la informática e Internet y 
acercar las Administraciones a la 
población. Especialmente destina
do a los usuarios y a las Adminis

traciones locales, el servicio está 
recibiendo una gran acogida v se 
presta a través de la red mfofrnati-
fca li^ífa'ííéí é'Mh'Aeíyiél^ch'áe a 
él mediante terminales de informa
ción y servicios ubicados en dele
gaciones y sedes administnitivas, 
así como desde alguñás^érítidiides 
públicas y privadas. El' sistema 
permite acceder de forma entera
mente gratuita a una importante 
gama de servicios, además de reali
zar de forma activa las gestiones 
administrativas y navegar por 
Internet hasta para las personas 
que no entiendan de informática. 
Los terminales se van ífistíilando 
en las Delegaciones Provinciales de 
Industria y Trabajo y las sedes de 
los agentes .sociales, donde la 
población podrá disponer de ellos. 

ALDIA 
Avimes celebra una conferencia 
en Madrid sobre el vino de mesa 

La Asociación Española Empresarial de Bodegas de 
Vinos de Mesa y de Vinos con Indicación Geográfi
ca de la Tierra (Avimes) organiza el 21 de noviem
bre en Madrid la / Conferencia Española del Vino de 
Mesa con Indicación Geográfica de la Tierra, en la que 
participarán las principales empresas comercializn-
doras y marquistas de Europa, además de represen
tantes institucionales de organismos comunitarios, 
estatales y autonómicos agroalimentarios, de pro
ductores, cooperativas y enólogos y organizaciones 
de consumidores, amas de casa y distribuidores. 

Las autoescuelas ciudadreaieñas 
critican a la Jefatura de Tráfico 

Li Asociación Provincial do Empresarios de Autoescuelas de 
Ciudad Real ha mostrado su malestar con la Jefatura Provincial 
de Tráfico y la forma de actuación que tiene contra el sector. Esta 
organización se queja de que los escritos a la Jefatura no son con
testados a dicha a.sociación, sino que son enviados al domicilio 
social del presidente de la misma, cuando se tiene entidad jurídi
ca y representatividad suficiente para merecer dichas respuestas. 
El presidente de In Asociación, Juan Antonio Hidalgo, hará llegar 
en una próxima reunión con la Jefatura de Tráfico su desacuerdo 
absoluto con las respuestas dadas a dichos escritos, ya que ella 
misma se contradice en distintos párrafos. 

Los incendbs provocaron pérdidas 
por 290 millones en Cuenca 

Los incendios forestales que se han registrado este año 
en la provincia de Cuenca han supuesto unas pérdidas 
económicas cercanas a los 290 millones de pesetas, 
según los cálculos que ha realizado la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambiente de Castilla-La Mancha. 
Las mayores pérdidas económicas, según la evaluación 
de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, 
correspondieron al incendio que se registró en el mes 
de agosto en la Sierra de Cabrejas, que afectó a los tér
minos municipales de Villar y Velasco y Fuentenava de 
Jávaga, que ascendieron a 241 millones de pesetas. 
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